
2023年度 石川県損害保険代理業協会 第６回理事会議事録 

1． 日時 2023年 11月 15日 13:30～15:20 

2． 場所 Ｚｏｏｍミーティング  

3． 出席者 浜上会長、松岡副会長、宮野副会長、石野副会長、竹村専務理事、 

加志常務理事、山下常務理事、林常務理事、佐野常務理事、 

山田理事、山本理事、濱坂理事、田端理事、東川理事、清水理事、 

重政理事、事務局岩本 

全理事数 22名、出席理事数 16名、出席監事数 0名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 浜上会長 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 松岡組織副委員長 

・入退会について 

 入会   退会 なし 

 ★正会員現況報告 155店（11月 15日現在） 

令和５年度の増強目標は３店なので、あと 2店 

 2）10/25 第 2 回北陸ブロック協

議会報告 

竹村専務 

10 月 25 日（水）13：30～17：00 東京海上日動火災保険(株)A 会議室にて

開催した。出席者 28名、石川県代協からは 8名参加。 

北陸ブロック協議会に先立ち、中小機構からの案内でジギョケイのお話の

後、北陸ブロック協議会が開催され、日本代協理事会報告、各県活動報

告、委員会報告があった。内容につきましては議事録をご一読ください。 

 3）ＣＳＲ委員会報告 宮野 CSR委員長 

11月 6日締切のぼうさい探検隊マップコンクールの結果は、北陸 3県とも

目標を達成することができた。石川県は昨年から＋１件の 5件。皆様ご協

力いただきありがとうございました。 

 4）DRP推進委員会報告 山本 DRP推進委員長 

10月のご紹介は 13台。 

10月支部ごとの内訳と累計 

   能登支部   1台 累計  18台 

   金沢支部   6台 累計  66台 

   小松支部   6台 累計  40台 

 

 車検のご紹介台数は 6台、 

     10月末で計 47台 

 

 全国順位のご報告（10月末時点） 

① 鹿児島 219台  ②北海道 141台  ③石川 124台 

 5）その他 ・2023年度「目指せ、三冠王！」ニュース 

 浜上：三冠以上の取組については今年限りという事ですので、最後まで頑

張って取り組んでいただきたい。 

・損保協会 Youtubeチャンネルリニューアルについて 

・10/28チャリティゴルフコンペについて 

 竹村：天気が悪く大変でしたが、ご参加いただいた皆様お疲れ様でした。 

    チャリティ募金は、49,500 円集まりましたので、続けている県への防災

対策のための寄付に加算してお渡ししたい。 

・【企画環境委員会からの情報連携】JSA-S1003 オンラインセミナーの開催

について 



 日時：12/11（月）16：00～17：00 

 林：企画環境委員会では、日本規格協会の JSA規格である「ＪＳＡ－Ｓ1003

保険代理店サービス品質管理態勢の指針」を周知していくことになり、

その概要のセミナーとなる。認証を積極的に取得する事が、信用やス

テイタスの更なる向上に繋がるため、一度セミナーを受講されてはいか

がでしょうか。 

・（イベントのご案内）第 9回損害鑑定フォーラムのご案内 

日時：12/2（土）9：30～16：30 参加料：1000円/人 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

 

 

３．議事 

1）代協仲間づくり推進について／新入会員オリエンテーションについて 

＜説明＞ 

松岡組織副委員長 

現状、目標 3店に対し、1店入会ですので、あと残り 2店。 

11/22・24保険会社訪問時に会員増強の依頼を行う予定である。 

浜上会長 

 小酒組織委員長が不在ですが、新入会員オリエンテーションは一昨年はＷＥＢで開催し、昨年は開

催しておらず、現時点で対象の代理店が 14店ある。例年 1月の理事会後に新入会員オリエンテーシ

ョンを行い、その後懇親会を開催する流れであったが、今年度はどのような形で開催するかを小酒組

織委員長と検討し決定したい。 

2）損害保険大学課程受講勧奨について 

＜説明＞ 

佐野教育委員長 

東海ブロックと北陸ブロックの教育委員長と合同で、TNP（東京海上日動パートナーズ）への訪問を

11/27に予定しており、受講の推奨を行う。 

また 12月から募集が開始されるにあたり、資料のチラシを作成しましたので、周知していきたい。 

10 月の理事会時に、理事の皆様から、候補者を 1 名ずつあげて欲しいとの依頼をしていますので、

今からお聞きしたい。あげていただいたお名前のリストを作成し、受講推奨に繋げたい。 

3）春季セミナーについて 

＜説明＞ 

山下実行委員長 

場所は「加賀屋」に一応決定したのですが、料金については休前日であることもあり、高くなることが

考えられる。津田監事が窓口となり、交渉してもらっている。 

講師は、日本代協の小田島会長に 90 分で依頼しているが、津田監事から講演時間や他の方などに

も依頼できるかどうか確認してもらう事になっている。 

案内文・役割分担・予算立てについては、宿泊料金や講師の人数が確定次第作成し、次回理事会時

には提出したい。 

4）その他 

＜説明＞ 

・BCP/ジギョケイ/社労士診断の取得状況について 

 林：ジギョケイと社労士診断については、石川県は目標未達となっている。社労士診断認証制度につ

いては目標まであと 2店で、オンラインで 5分程で出来ますので、是非ご協力いただきたい。 

ジギョケイにつきましては、理事の皆様はBCPを作成できている方がほとんどですので、BCPより

前に作成すべきジギョケイを今から作成するのはどうかとも思われますが、オンラインで申請でき

ますので、申請していただきたい。オンライン申請する際に、ＧビズＩＤを取得した上でオンライン申

請できる。ＧビズＩＤを取得する際には書面での申し込みをしなければいけない作業があるのです



が、それをクリアするとオンラインでの申請が出来る事になる。認証までに 1 ヶ月程度かかる為、

年内までに申請して頂ければと思いますので、よろしくお願いします。 

 浜上：北陸ブロック協議会前に行われた中小機構からのお話で、代理店の皆さんがジギョケイを認定

されることにより、法人のお客様へも勧めていって欲しいとの思いがある。法人にも勧める中で保

険の話も出来る事もあるので、腹落ちして認定に向けて申請して欲しい。 

・ホームページ改定 進捗状況 

 岩本：11月中であれば、無償で修正可能ですので、理事の皆様の目で確認いただきたい。 

気になる点がありましたら、事務局までご連絡をお願いしたい。 

・年賀状について 

 竹村：保険会社でも年賀状を廃止する傾向がある為、代協の年賀状の発送について、理事の皆様の

ご意見を伺いたい。 

・もう１～2年、様子を見た方がいい。 

・SDG‘Sや環境保全の観点から取りやめる企業が増えてきている。 

・企業間であれば、今年を最後に失礼のないように取り止めてもいいのでは。 

→浜上：企業間であれば、SDG‘Sの観点から取りやめる事について肯定的な受け取られ方をするの

ではないかと思われる面もあるので、今年を最後とする文面を作成し発送したい。 

 

 

次回会議開催について  

司会 日時：２０２３年１２月１４日（木）１３：３０～１５：３０  

場所：石川県地場産業振興センター 第 2会議室 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録作成人 

 

 

松岡 圭一     印 

 

議事録署名人 

 

 

浜上 洋之     印 

 

議事録署名人 

 

 

   竹村 敏之     印 

  


